

## 14 janvier Journée Mondiale du migrant et du réfugié

Après le mois de décembre (Journée internationale des migrants) et le mois de juin (Journée Mondiale des réfugiés), c'est la troisième journée consacrée à cette problématique. Pour 2017, c'est la date du dimanche 15 janvier qui a été retenue.

Au delà de ce télescopage de dates, la Journée Mondiale du migrant et du réfugié est célébrée chaque 2<sup>e</sup> dimanche après le 6 janvier, à l'initiative de l'église catholique.

L'engagement de l'Eglise n'est pas nouveau et de nombreux prêtres et évêques prennent position dans le débat, au nom des droits de l'homme et du respect de la dignité humaine.

Les droits élémentaires de la personne humaine

"le fait d'être en situation irrégulière ne fait pas perdre ses droits élémentaires à quelque personne que ce soit. (...) Nous voulons dire notre admiration et notre soutien aux chrétiens qui se mettent au service de leurs frères déplacés, avec un grand désintéressement personnel et associatif..."

Mgr Vingt-Trois, archevêque de Paris.

2017, la 103<sup>e</sup> édition

Chaque année, la journée est placée sous un thème proposé par le Conseil Pontifical pour la Pastorale des Migrants et des Personnes en Déplacement.

Cette année, le thème retenu est "Mineurs migrants, vulnérables et sans voix".

Le message du pape François pour cette Journée a été présenté le 8 septembre 2016 au Vatican et il est disponible directement sur le site officiel du Vatican. Découvrir le texte intégral.

Un site à visiter : [eglise.catholique.fr](http://eglise.catholique.fr)